

# Un general chileno denuncia a Pinochet y Leigh por torturas y asesinatos

EUROPA PRESS

MADRID

El general retirado del Ejército chileno Sergio Poblete, quien estuvo a las órdenes de Salvador Allende y se negó a respaldar el golpe militar de Pinochet en 1976, denunció ayer ante el juez de la Audiencia Nacional Manuel García Castellón, quien instruye el sumario por los españoles desaparecidos durante la dictadura chilena, al general Augusto Pinochet y al alto mando Gustavo Leigh por ordenar los secuestros y asesinatos cometidos entre 1976 y 1990.

1973

Gustavo Leigh, entonces comandante de la Fuerza Aérea de Chile, fue miembro de la primera Junta Militar de Gobierno que dirigió el golpe de Estado que el 11 de septiembre de 1973 derrocó al presidente democráticamente electo Salvador Allende.

1973

Sergio Poblete, militar de 77 años condecorado con la Gran Oficial del Orden del Mérito y la Gran Estrella al Mérito Militar, también señaló ante el juez al general Gutiérrez y al comandante Cáceres como los militares que le torturaron física y psicológicamente después de su detención, y añadió que «no sólo me torturaron compañeros de arma y colegas, sino también subordinados».

En este sentido, Poblete dijo a la salida del juzgado que la situación antes mencionada le provocó «una vergüenza enorme», ya que estuvo trabajando con ellos más de 30 años, recordó visiblemente emocionado.

El militar retirado, que ahora vive exiliado en Bélgica, señaló al general Pinochet como «el primer responsable» de la represión, y subrayó que éste «seguirá siendo general, ocupando un puesto que él mismo se asignó, manteniendo así vivas las condiciones que estableció su régimen», en referencia al puesto de senador vitalicio que Pinochet ocupará probablemente a partir del mes de marzo próximo.

En el mismo sentido, Poblete manifestó que «es una vergüenza para Chile tener en un Parlamento elegido democráticamente un individuo incrustado por su propia voluntad» y, respecto al Ejército chileno, Poblete manifestó la esperanza de que «recupere su reputación».